

Le président cubain qualifie de transcendante la création de l'ALBA-TCP



La Havane, 14 déc (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel a qualifié la création de l'Alliance bolivarienne des peuples de Notre Amérique - Accord commercial entre les peuples (ALBA-TCP) d'événement transcendantal à l'occasion de son 18e anniversaire.

Sur son compte Twitter, le président a rappelé que ce bloc était un rêve intégrationniste des hauts dirigeants de Cuba et du Venezuela, Fidel Castro et Hugo Chávez, respectivement.

Il a également souhaité la bienvenue aux chefs d'État et de gouvernement des pays membres, qui se réuniront ce mercredi dans cette capitale à l'occasion du 22e sommet de l'Alliance, et a souligné à cet égard que "nous continuerons à démontrer que la coopération et la solidarité sont notre voie".

Dans un autre tweet, le président a rappelé les paroles du leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, lorsqu'il a déclaré : "Je veux que le concept de patrie ait une plus grande portée, que lorsque nous disons patrie, nous fassions référence à la grande Amérique composée de nos petites patries".



Radio Habana Cuba